

UPA informó sobre las ayudas a la incorporación de jóvenes agricultores y los planes de mejora



GABRIEL JAIME

El sindicato agrario UPA celebró una asamblea informativa para explicar las condiciones que deben cumplir los jóvenes agricultores para acceder a las ayudas por su incorporación al sector y los requisitos de los planes de mejora para agricultores profesionales. El colectivo pone a disposición de los interesados su oficina sita en el Edificio de Usos Múltiples para asesorar sobre estos temas y la tramitación de los expedientes.

Con la presencia del Secretario General de UPA de Castilla la Mancha, Julián Morcillo, arrancaba así una campaña de asambleas informativas por toda la región para explicar la nueva convocatoria de ayudas. Una nueva convocatoria que tuvo mucho éxito hace dos años y que ahora vuelve a tener demanda, dijo Morcillo a la prensa local.

El técnico de UPA, Ramón Sáez, expuso el procedimiento que tienen que seguir los agricultores en cada caso y explicó algunas novedades con respecto a la convocatoria anterior. Argumentó que

las cuantías económicas no varían, hablando de ayudas de 27.000 euros que podrían incrementarse algo más en el caso de nuevas incorporaciones. Por lo que respecta a los planes de mejora, las cuantías dependerán de algunos factores, pudiendo llegar a un 60% de la inversión realizada, según apuntó.

Sáez señaló que la convocatoria saldrá en breve y que UPA está trabajando para que los plazos para solicitar estas ayudas se puedan extender hasta septiembre.

El director de Caixabank en La Solana, Miguel Muñoz, también estuvo en la asamblea. Recalcó que están para apoyar este tipo de proyectos porque están muy implicados en el sector a través de Agrobank, que ya cuenta con más de mil oficinas.

El secretario local de UPA, Alfonso Serrano, indicó que ofrecerán toda la información al respecto en la oficina que el sindicato agrario tiene en el Edificio de Usos Múltiples. El local estará abierto al público todos los lunes a partir de las diez de la mañana, según señaló.

Las cofradías y hermandades cerraron el curso en la ermita de San Isidro

PAULINO SÁNCHEZ

La Junta de Cofradías y Hermandades de La Solana celebró su habitual fin de curso con la celebración de una convivencia en la ermita de San Isidro, en la que los asistentes realizaron un balance de lo que ha sido el mismo en cada una de ellas, así como las actividades conjuntas a través de la propia Junta.

Comenzaron la celebración de la misa en la ermita, oficiada por el

párroco de Santa Catalina, Benjamín Rey, participando en las diferentes partes componentes de las cofradías y hermandades asistentes. Posteriormente se daba paso al análisis de lo que ha sido el curso, trabajando los asistentes un cuestionario que al efecto se había preparado, tanto sobre la actividad de cada una de ellas, como las realizadas conjuntamente, haciéndose un balance en común. Se destacó la implicación de todas

en la celebración de la Infancia Misionera, organizada en La Solana a nivel diocesano, así como la participación en las conferencias cuaresmales y el compromiso de crear cada una de las juntas las vocalías de caridad, formación y liturgia. La jornada se cerró compartiendo los asistentes una merienda-cena, con lo que se daba por finalizado el curso de las cofradías y hermandades de las parroquias solaneras.

Entregados los premios del certamen 'cómo ahorrar agua en casa'

GABRIEL JAIME

Un total de 125 trabajos de cinco colegios de la localidad se presentaron al concurso de textos ilustrados 'Cómo ahorrar agua en casa' organizado por el ayuntamiento en colaboración con Aqualia. El certamen es una de las actividades encuadradas en el 30 aniversario de la inauguración del embalse Puerto Vallehermoso.

La entrega de premios tuvo lugar en el auditorio del Palacio Don Diego, otorgándose dos galardones a cada uno de los cinco centros escolares participantes. Los niños y niñas derrocharon mucha imaginación en sus creaciones, haciendo visibles múltiples consejos para ahorrar agua.

La técnica de la ADL Inmaculada Simón recalcó la importancia de la construcción del pantano para nuestra localidad. Agradeció las últimas lluvias que han llenado el embalse, indicando que el agua es un recurso muy preciado que debemos cuidar y no malgastar. Su compañero Juan Pedro Aguilar leyó el acta del jurado calificador, anunciando la relación de premiados que quedó de la siguiente manera:

Beatriz Jaime Torrijos, del colegio Javier Paulino.

María Parra Romero, del colegio Romero Peña.



Adrián Martín-Albo López, del colegio El Humilladero.

Lucía Crespo Delgado, del colegio Sagrado Corazón.

María Dolores Rodríguez Bueno, del colegio El Santo.

Teresa Mateos de la Higuera Palacios, del colegio Romero Peña.

Irene Naranjo Santos-Olmo, del colegio El Humilladero.

Lorena Delgado López, del colegio Sagrado Corazón.

Pedro Mateos, del colegio El Santo.

Alicia García Rodríguez, del colegio Javier Paulino.

Los chavales fueron obsequiados con unos juegos didácticos y unos libros de la Fundación Paulino Sánchez Delgado sobre la historia del agua en La Solana.

El jefe de servicio de FCC Aqualia en La Solana, José Carlos Arias,

agradeció la participación de los colegios en este concurso y felicitó a los chavales premiados. Durante su intervención, recalcó que la localidad está muy comprometida con el ahorro de agua, como demuestran los datos de consumo. El alcalde Luís Díaz-Cacho también se mostró satisfecho por el certamen y destacó la implicación de los colegiales en el mismo. Anunció que se había confeccionado un cartel para cada colegio participante con algunos de los consejos plasmados por los niños en sus trabajos. También enumeró ciertos slogan que debemos tener en cuenta de forma habitual como: 'El agua es vida', 'No malgastes el agua', 'Ahorrar agua para tener un futuro' o 'Cuidemos cada gota de agua'.

ALM

EMPRESAS

≡ ASESORÍA
≡ SEGUROS
≡ INMOBILIARIA

Pérez Galdós, 40 • Tel. 926 61 25 25
13200 MANZANARES (Ciudad Real)

www.almempresas.com • asesoria@almempresas.com